

Halloween Pokemon OS's

Von Soma

Kapitel 2: Halloween Story2

Heute war wie jedes Jahr der Tag gekommen auf den sich Pokemon, egal ob groß oder klein freuten. Es war Halloween. Besonders das kleine Fluffeluff und das Pichu freuten sich immer wieder auf diesen Tag. Denn an dem Tag durften sie so viel Unsinn machen wie sie wollten. Darauf freuten sie sich immer wieder. „Heute ist es soweit! Heute dürfen wir wieder Süßigkeiten sammeln und so viele andere Pokemon ärgern wie wir wollen“, strahlte das Fluffeluff. „Und dann kann ich auch wieder allen etwas vorsingen“, fügte es genauso begeistert hinzu. „Das singen solltest du lassen... du weißt doch das kein Pokemon wach bleibt“, belehrte das Reichu, das gerade in den Raum der beiden Baby Pokemon gekommen war. „Hey was soll das denn heißen“, jammerte das Rosane Pokemon gleich mal los. „Macht euch einfach fertig. Wir wollen noch Enton abholen und es soll nicht zu Spät werden“, erklärte Reichu ehe es den Raum wieder verließ. „Reichu ist manchmal echt gemein... ich kann doch nichts dafür das jeder Einschläft wenn ich singe“, jammerte Fluffeluff. Pichu lachte kurz. Denn immer wenn Fluffeluff anfang zu schmolzen sah das zu komisch aus. Denn dann blies es die Wangen so auf, dass sie wie Ballons aussahen. Aber nun machten sich die beiden Pokemon fertig dass sie endlich mit Reichu zu Entons Haus konnten. Das Enten Pokemon hatte sich bereits fertig gemacht und trug ein Dracula Kostüm. Als seine Freunde schellten kam er gleich raus und begrüßte sie freudig. „Hallo Leute! Alles klar?“, fragte es gleich. Alle nickten. Die Gruppe machte sich nun auf den Weg um durch die Straßen zu ziehen. Sie klingelten an den verschiedensten Häusern um ihre Süßigkeiten zu bekommen. Als es Dunkel wurde mussten sie eine Abkürzung über den Friedhof nehmen, damit sie nicht noch Später zu Hause ankamen. Denn es wurde nun schnell dunkel. Und dann kamen meistens die Geister Pokemon raus die nichts als Unsinn im Kopf hatten. Oder andere Pokemon Gruppen die kleinen Pokemon gerne mal die Süßigkeiten klauten. „Und ihr seid euch sicher das eine Abkürzung über den Friedhof schlaue gewählt ist?“, diese Frage musste Reichu einfach mal stellen. Das Maus Pokemon glaubte nicht wirklich das es dich schlauste Wahl wäre. Und wie Recht Reichu mit dieser Vermutung wieder einmal hatte. Denn nun kamen einige Geister Pokemon aus ihren Verstecken, mit der Absicht die Gruppe zu Tode zu erschrecken. „Ich wusste dass es eine schlechte Idee ist“, maulte das Reichu. „Jetzt beruhig dich... vielleicht können wir ja schnell genug rennen“, meinte das Enton. Doch mittlerweile waren sie umzingelt. Das Einzige Pokemon das sich Mutig der Geister Pokemon Gruppe stellte war das Fluffeluff das nun kack frech Gesang einsetzte. Somit waren zwar die Geister Pokemon außer Gefecht gesetzt... aber auch das Enton, Reichu und Pichu. Fluffeluff blies die Wangen auf und öffnete den Edding den es immer bei hatte, um kurz danach die Gesichter jedes der Pokemon voll zu malen. Dieses Halloween

würde keines der Pokemon jemals vergessen. Erst als Enton, Reichu und Pichu erwachten, bemerkten sie dass die Geister Pokemon verschwunden waren. Oder besser gesagt waren die drei Pokemon wieder zu Hause. „Auch wieder wach? Ich habe ein Kangamer gebeten euch nach Hause zu tragen... ihr seid mir etwas schuldig... den diesmal war mein Gesang wohl nicht so nutzlos“, schmolte das Rosane Pokemon. Reichu lachte kurz. Alle waren froh dass nichts passiert war und würden Fluffeluff dafür noch eine Zeit dankbar sein.